



El reto de Fernández de Cevallos que comprobaría si AMLO es o no “un difamador cobarde”



Pese a autoproclamarse respetuoso de la democracia y de la pluralidad de ideas, el mandatario Andrés Manuel **López Obrador (AMLO)** mostró renuencia para acatar el llamado del presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**: aperturarse al diálogo con la oposición.

Fue desde el atril del Teatro de la República, en Querétaro, que el militante del Partido Acción Nacional (**PAN**) externó su llamado tras acusar que la actual administración federal de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) “**gobierna bajo una sola visión**” y “excluye a quienes piensan distinto”. Un acto que para la perspectiva de Andrés Manuel estaría justificado, pues, aseveró, el único diálogo propiciado por “el bando del conservadurismo” es aquel “**con miras a las prebendas**”: “Quieren regresar a *los moches*”.

Como era de esperarse, la respuesta de Andrés Manuel volvió a merecerle una lluvia de críticas, en la que se incluyó la ácida contestación por parte de **Diego Fernández de Cevallos**, uno de sus más acérrimos opositores.

Ante el argumento de López Obrador en el cual refiere que el diálogo del bando opositor perseguiría algún tipo de negociación desde lo privado. el ex candidato a la presidencia de la República retó al Jefe del Ejecutivo **a aperturarse a la conversación, pero en lo público.**